

大正だより



八尾市立大正小学校
令和7年4月
第1号

学校教育目標

よく考える子
なかよくできる子
命をたいせつにする子
すすんで働く子

未来を切り拓く子どもたちに

大正小学校長 杉岡 りか

桜の花も見頃を迎え、春の訪れを実感する季節となりました。この度は、お子様のご入学・ご進級、誠におめでとうございました。保護者や地域の皆様方には、ご健勝にお過ごしのことと存じます。

今年度より、伝統ある大正小学校の校長を拝命いたしました、杉岡（すぎおか）りかと申します。教職員一同、子どもたちのよりよい成長のため、力を合わせて様々な教育活動に取り組みまいります。

さて、いよいよ「大阪・関西万博」が開幕します。テーマは、「いのち輝く未来社会のデザイン」です。「人間一人一人が、自らの望む生き方を考え、それぞれの可能性を最大限に発揮できるようにすることにも、こうした生き方を支える持続可能な社会を、世界の国々と共創していく」という理念に基づいて計画されました。本校からも、見学を予定しています。この見学をとおして、各学年の発達段階に応じて、子どもたちが「いのち」を守り、つないでいくことの意味を考えたり、他者のため、地球のため、未来社会のために、今の自分にできることは何かと考えたりしてくれることを期待しています。

私たち教職員は、すべての子どもたちが、人（いのち）の大切さを知り、互いに認め合い、助け合いながら成長し、それぞれの夢に向かって進んでほしいと願っています。子どもたちが、笑顔いっぱい、いきいきと学校生活を送れるようにがんばります。今年度もご支援・ご協力のほど、よろしくお願いたします。

ステップアップの一年に

大正小学校 教頭 太鼓 寛明

桜の花が咲きほこる中、令和七年度がスタートしました。お子さまのご入学、ご進級、誠におめでとうございます。

昨年度は、保護者のみなさま・地域の方々へ支えていただいた一年でした。学校教育活動において、みなさまのご理解とご協力のおかげで、実りある取り組みを実施することができました。子どもたちにとって、成長や学びに繋がることができた一年でした。今年度、子どもたち一人ひとりが、自ら考え、自発的に行動できる力をより伸ばし、ステップアップの一年となるよう、より一層努めてまいります。

新しい学年、期待に胸を膨らませて、四月を迎えた子どもたち。その輝く笑顔と期待に込め、安全で安心な学校生活を送れるよう、職員一同、精一杯努めてまいります。本校三年目の私も心新たに、日々子どもたちと学校生活を楽しくしながら成長していきたいと思っています。学校と家庭、地域のつながりをこれからも大切にし、みなさまとともに子どもたちの育成に努めてまいります。

今年度も、みなさまとともに学校教育の推進に努めて参りたいと思います。引き続き、ご支援ご協力のほど、宜しくお願いたします。

令和七年度入学式

四月三日（木）に入学式が行われました。今年度は、六十三名の児童が大正小学校に入学してきました。緊張しながらおうちの方と一緒に登校し、元気にあいさつをすることができました。

入学式の間は、とても静かに話を聞くことができ、最後まで行儀よく参加することができました。新二年生から、歓迎の言葉として、映像で校歌と学校の紹介がありました。新二年生の成長を感じる素晴らしい内容でした。新一年生は式の後、担任の先生と教室に行き、学校の様子を担任の先生より聞いていました。少しずつ学校生活に慣れていってほしいと思います。

また、前日の四月二日（水）には、新六年生が、入学式の準備を手伝ってくれました。それぞれの役割を果たし、最高学年になるという自覚を感じさせてくれました。

入校証について

学校における安全確保のため、正門で入校証の提示をお願いしています。不携帯の場合は、記名をお願いし、来校者証の貸し出しを行っています。ご理解とご協力をよろしくお願いたします。

